

À la découverte de la vieille bastide

Dans le cadre des Journées du patrimoine et de la mémoire, accompagnés par un guide, un groupe de visiteurs venant de Dourgne et Sorèze ont découvert la vieille bastide.

Après avoir parcouru les rues pentues de la cité et ses vieilles habitations, ils ont visité la mairie et la salle des mariages et ses trésors, dont la collection de pièces d'argent, vieilles de plusieurs siècles, découvertes le long du mur du château lors de travaux de voiries, il y a fort longtemps.



Ils ont visité la vieille bastide./Photo DDM, G. M.

Ils se sont ensuite rendus à l'église Saint-Martin.